


Фотография — это единственный язык, который 
может быть понятен в любой точке мира.
Бруно Барби

Photography is the only language that can be understood 
anywhere in the world.
Bruno Barbey
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Первый международный конкурс фотожурналистики ASE International Photo 
Awards организован АСЭ (Инжиниринговый дивизион Госкорпорации «Роса-
том»). Его участники — фотокорреспонденты зарубежных СМИ, осуществляю-
щих свою деятельность на территориях присутствия АСЭ.
Калейдоскоп фотографий в разных жанрах и стилистиках предлагает совер-
шить увлекательное путешествие по самым необычным уголкам земного шара 
и увидеть то, что порой ускользает от взгляда вечно спешащих людей.
Люди, природа, высокие технологии и прогресс не только прекрасно соседству-
ют, но и образуют удивительную гармонию — основу жизни на Земле.
Фотожурналисты и любители прислали на конкурс более 100 фоторабот из 
Беларуси, Бангладеш, Индии, Египта и Венгрии.
Фотографии оценивались в номинациях: Энергия будущего, Люди, Города, Ди-
кая природа. В конкурсе участвовали как одиночные фотографии, так и серии, 
а также фотографии, снятые на мобильные устройства.
В каталоге представлены лучшие фотоработы всех участников конкурса, на-
бравшие наибольшее число голосов жюри ASE International Photo Awards.

The first international photojournalist competition ASE International Photo 
Awards is arranged by ASE (Engineering Division of Rosatom State Corporation). 
Its participants are representatives of foreign media which work on the territories 
of ASE presence.
A kaleidoscope of photos in different genres and stylistics offers to make 
a fascinating journey towards the most unusual nooks of the terrestrial ball and 
to catch a glance of things that occasionally escape the sight of people constantly 
in a hurry.
People, nature, high technologies and progress do not only exist in beautiful 
neighborhood, but form a wonderful harmony — the basis of life on the Earth.
Photojournalists and amateurs sent for competition more than 100 photoworks 
from Belarus, Bangladesh, India, Egypt and Hungary.
The photos were evaluated in the categories: Energy of the Future, People, Cities, 
Wildlife. Both single mobile-taken photos and series participated in the contest.
The catalog presents the best photoworks of all participants of the competition, 
which won majority of the jury votes at the ASE International Photo Awards.
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Владимир Савушкин 
Вице-президент-директор  
Московского филиала  
АО ИК «АСЭ»,  
председатель жюри

Vladimir Savushkin
Vice-President — Director  
of the Moscow Branch  
of  JSC ASE EC, 
Chairman of the jury

В 1979 году окончил факультет «Двигатели внутреннего сгорания» 
Московского автомеханического института по специальности «инженер-
механик», а в 1989 году — факультет «Международные экономические 
отношения» Всесоюзной ордена Дружбы народов академии внешней 
торговли по специальности «экономист со знанием иностранного 
языка».
С 1972 года по 1982 год работал в Московском автомеханическом университе-
те. С 1982 года по 1988 год трудился в качестве референта и эксперта главного 
управления поставок в Государственном комитете СССР по внешним экономи-
ческим связям.
В апреле 1988 года поступил на работу в представительство в республике Куба 
В/О «Атомэнергоэкспорт ГКЭС СССР».
С января 1994 по декабрь 2011 работал в АО «Атомстройэкспорт», пройдя путь 
от старшего инженера до первого вице-президента.
В январе 2012 года перешел на работу в ОАО «Нижегородская инжиниринго-
вая компания «Атомэнергопроект» на должность первого заместителя директо-
ра — директора Московского филиала.

С декабря 2016 года является старшим вице-президентом-директором Москов-
ского филиала АО Инжиниринговая компания «АСЭ».
С сентября 2018 года является вице-президентом-директором Московского 
филиала АО Инжиниринговая компания «АСЭ».
Награжден Медалью ордена «За заслуги перед Отечеством» II степени и рядом 
отраслевых наград.

In 1979, he graduated from department “Internal Combustion Engines” of Moscow 
Automotive Institute with a degree of Mechanical Engineer and in 1989 — 
from department “International Economic Relations” of National Foreign Trade 
Academy of Order of People’s Friendship with a degree of Economist with a 
knowledge of foreign language.
From 1972 to 1982, Mr. Savushkin worked in the Moscow Automotive University. 
From 1982 to 1988 he worked as assistant and expert of the main division for 
procurement in the State Committee of USSR for foreign economic relations.
In April 1988, Mr. Savushkin took a job with Atomenergoexport of the USSR State 
Committee for Foreign Economic Relations, in the representative office in Cuba.
From January 1994 to December 2011 Mr. Savushkin worked in JSC. 
Atomstroyexport and made his way from Senior Engineer to First Vice President.
In January 2012, Vladimir Nikolaevich was transferred to JSC Nizhny Novgorod 
Engineering Company “Atomenergoproekt” as First Deputy Director — Director of 
Moscow Branch.
Since December 2016, he has been Senior Vice President — Director of Moscow 
Branch of JSC ASE EC.
Mr. Savushkin was awarded with medal of the Order of Merit for the Motherland 
of the 2nd degree and a range of industry awards.



6 ASE International Photo Awards 2019 7ASE International Photo Awards 2019

ЖЮРИ КОНКУРСА  |  JURY OF THE COMPETITIONЖЮРИ КОНКУРСА  |  JURY OF THE COMPETITION

Фотография одно из самых молодых искусств. А каждое искусство имеет одну 
функцию — оно помогает по-своему отображать окружающий мир, помогает 
увидеть в нём то, чего мы раньше не видели, не замечали.
Для фотографии — нет границ и языка. Она понятна всем. Фотография открыва-
ет людям душу и учит видеть мир. Объективы наших участников рассказывают 
о культуре, традициях, повседневной жизни стран, в которых Инжиниринговый 
дивизион Росатома строит атомные станции, ярче и интереснее тысяч слов.
Мы очень довольны тем, что у нас получилось. Поэтому я уверена, что и в буду-
щем мы продолжим проведение ASE International Photo Awards.
Желаю конкурсантам успехов и удачных снимков!

Photography is one of the newest arts. Each kind of art has a function of
mirroring in its own way the world around and help us see something
that has been so far overlooked or unnoticed.
The photography has no borders or language, it is understandable for
everybody. The photography helps people feel their psyche and see the
outer world. Our participants’ camera glasses tell stories about the
culture, traditions, day-to-day life in the countries where the Rosatom
Engineering Division operates and these stories mirrored in photos are
more vivid and interesting than if they were told in many words.
We are happy with our results. That is why I am sure that we will
continue the ASE International Photo Awards competition in future.
We wish the participants have many successful photos!

Нина Деменцова
Начальник управления 
коммуникаций
АО ИК «АСЭ»

Nina Dementsova 
Head of Communication Division 
of  JSC ASE EC

Джашим Салам — независимый фотожурналист, фоторедактор и куратор. Закон-
чил Патшалу, Южноазиатский институт фотографии и Академию СМИ в области 
фотографии. Обучался в аспирантуре по направлению «Визуальная журналисти-
ка» в рамках стипендиальной программы World Press Photo в Азиатском центре 
журналистики им. Конрада Аденауэра (ACFJ) в Университете Атенео де Манила на 
Филиппинах. В настоящее время он представляет агентство ZUMA press, США.
Многие работы Джашима Салама представлялись на международных выстав-
ках, включая Visa Pour l’Image в Перпиньяне; Фестиваль Photoville в Нью-Йор-
ке; Atrium of the Town Hall, Берлинский парламент, Германия; фестиваль 
Gazebook на Сицилии, Италия; в Гааге, Нидерланды, в Клубе иностранных 
корреспондентов Таиланда; Maison Familiale Pro Juventute, Женева; MK Наци-
ональный музей искусств им. Чюрлениса в рамках Каунасского фотофестиваля, 
Литва; Национальный театр, Китайская фольклорная фотографическая ассоци-

Джашим Салам
Бангладеш
Фотограф-документалист,  
победитель конкурса  
фотографов, снимающих 
на iPhone — Гран-при iPhone 
Photography Awards 2018 года  
(IPPAWARDS 2018)

Jashim Salam
Bangladesh 
Documentary photographer  
Winner of the competition of the 
photographers that take pictures 
by iPhones — 2018 Grand Prix 
iPhone Photography Awards  
(IPPAWARDS 2018). 

ация (CFPA), Гуанчжоу; Абу-Даби; Галерея Getty Images, Лондон; Галерея Фон-
да Французского Альянса, Париж, Франция. Кроме того, работы Салама были 
опубликованы во многих национальных и международных газетах и журналах.
Он удостоен многих престижных наград, таких как премия IPPA «Фотограф 
года» в США, специальная награда жюри в 6-м конкурсе «Humanity Photo» 
в Китае, премия «Emirates Photography» в ОАЭ, стипендия им. Иана Парри 
в Англии, грант «Fotovisura» в США, «Moscow Photo Award» в России и т.д.

Jashim Salam is a freelance photojournalist, photo editor and curator. He has 
graduated in photography from Pathshala, The South Asian institute of 
Photography and Media Academy. He has studied a Post Graduate Diploma 
in Visual Journalism through a scholarship program of World Press Photo at 
the Konrad Adenauer Asian Center for Journalism (ACFJ) at Ateneo De Manila 
University in the Philippines. Currently he representing ZUMA press of USA.
Many of Jashim Salam’s work have been featured in the exhibitions all over the world, 
including Visa Pour l’Image, in Perpignan, The Photoville Festival in New York, Atrium of 
the Town Hall, Berlin Parliament, Germany, Gazebook Festival in Sicily, Italy The Hague, 
Netherlands, Foreign Correspondents’ Club of Thailand, Maison Familiale Pro Juventute, 
Geneva, M.K. Ciurlionis National Museum of Art in Kaunas Photo Festival, Lithuania, 
The National Theatre, China Folklore Photographic Association (CFPA), Guangzhou, Abu 
Dhabi, Foreign Correspondents’ Club of Thailand, The Getty Images Gallery, London, 
Gallery of the French Alliance Foundation Paris, France. Moreover, Salam’s work has 
been published in numerous national and international newspapers and magazines.
Many prestigious awards such as, IPPA photographer of the year award in 
USA, Jury’s special award in 6th Humanity Photo Awards in China, Emirates 
Photography award in UAE, Ian Parry scholarship in England, Fotovisura Grant 
in USA, Moscow Photo Award in Russia and so on.

www.jashimsalam.com
www.en.wikipedia.org/wiki/Jashim_Salam
www.instagram.com/jashimsalam
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Балинт Винце: «Одиннадцать лет я фотографировал свою малую родину, 
красивые места и природу Пакша в целом. Все что меня интересует — это 
красота и вызовы, которые бросает жизнь: будь это интересное динамичное 
действие или почти неподвижный жук или цветок. В настоящее время выпуще-
но три моих независимых фотоальбома, а следующий, возможно, увидит свет 
в будущем году. Мои выставки можно было увидеть много раз в Будапеште, но 
еще чаще в сельской местности. Также выставки моих работ проходили в Вене, 
Москве, Праге, Рио-де-Жанейро, Астане и многих российских городах. 
Я был удостоен нескольких призовых мест на Конкурсе фотографий для 
венгерской прессы, дважды на международном фотоконкурсе дикой приро-
ды Oasis, мои фотографии получали высокий рейтинг на фотоконкурсе «Зо-
лотая черепаха», а также я занял второе место в 2017 году на конкурсе GDT. 
В 2018 году на конкурсе Montphoto я занял два первых места в двух категори-
ях и добился высоких призовых результатов во Франции. Номинации и победы 
в престижных международных конкурсах дают уверенность в правильном 
выборе творческого пути. В следующем году я буду отмечать шестую годовщи-
ну своей фотодеятельности.

Balint Vintse: «I have photographed my home place, Paks’s narrower and broader 
natural assets in my eleven years, all Icare about is beauty and challenge. Let it be 
a good action scene, a seemingly motionless beetle or flower, it does not matter 
for me. So far, three independent photo albums of mine have been released, there 
about to become the latest, next-coming, perhaps it becomes a reality in next year. 
Many times in Budapest, but even more in the countryside my exhibitions could 
have been seen. I have had exhibitions of my own works  in Vienna, Moscow, Prague, 
Rio de Janeiro, Astana and many Russian cities. recent years I started to nominate 
myself to domestic and international photo contests. I was awarded by several 
podium places were awarded on the Hungarian Press Photo Contest, twice on OASIS, 
on GOLDEN TURTLE once my photos were highly ranked, and I became second in 
2017 at the GDT. In 2018 on Montphoto contest I achieved two first places  in two 
categories, became second on Golden Turtle and achieved high prize-winning results 
in France., By getting in between the nominees, or even the podiums on prestigious 
international competitions, make me sure that one is worth pursuing what he has 
started. True enough I will celebrate my sixth x anniversary in next year, of course, if I 
get to that? True, I would like, since I have many plans I want to implement.

Балинт Винце
Венгрия 
Фотохудожник, сотрудник 
Информационного центра  
венгерской АЭС «Пакш» 

Balint Vintse
Hungary
Art photographer, employee  
of the Information centre  
of Paks NPP in Hungary

Лауреат телевизионной премии «Украина Единая» за фильм «Чукотская рапсо-
дия» (2004 г.), номинант премии ТЭФИ за программу «Зимник на Омолон» 
(2006 г.), автор фотоальбомов «Чукотка — берег двух океанов», «Запад-Восток», 
«Стамбул в поисках контрастов».
Персональные фотовыставки:
2004 — Международный выставочный зал, г. Санкт-Петербург.
2004 — выставочный зал «Тушино», г. Москва
2005 — Здание консульства РФ, г. Вашингтон (США).
2006 — Выставочный зал Гос.Думы РФ, г. Москва.
2009 — Русский музей фотографии, г. Нижний Новгород.
2011 — Нижегородский выставочный комплекс.

Laureate of “United Ukraine” TV award for “Chukotski Rhapsody” film (2004), TEFI 
award nominee for “Winter road to Omolon” program (2006), author of “Chukotka 
is a shore of two oceans”, “West-East” and “Istanbul. In search of contrast” photo 
albums.
Personal photography exhibitions:
2004 — International exhibition hall, Saint Petersburg.
2004 — Tushino exhibition hall, Moscow.
2005 — Russian Federation consular premises, Washington (the USA).
2006 — Exhibition hall of the State Duma of the Russian Federation, Moscow.
2009 — The Russian Museum of Photography, Nizhniy Novgorod.
2011 — Exhibition complex of Nizhniy Novgorod.

Аркадий Сухонин
Россия
Ведущий специалист  
управления коммуникаций  
АО ИК «АСЭ», член Союза  
фотохудожников России 

Arkady Sukhonin
Russia 
Lead expert of the Communi-
cations Division of JSC ASE EC, 
member of the Art Photographer 
Union of Russia
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Праздник жизни: Радостные поющие жители деревни Борошила в подокруге Тангайл-Садар возвращаются 
домой с добычей. Каждый год в начале зимы жители деревни, как и многие другие сельские жители 
Бангладеш, все вместе рыбачат в почти высохших водоемах. Они используют только самодельные  
приспособления. Этот обычай называется «Beel Baich». 

Celebrating life: Singing and rejoicing inhabitants of Boroshila village in Tangail Sadar upazila make their 
way back home with their catch. At the beginning of winter every year, the villagers, like many others in rural 
Bangladesh, fish together in almost dried-up water bodies. They use nothing but locally-made tools.  
The traditional practice is known as “Beel Baich”. 

Мирза Шакил 
Бангладеш
Корреспондент The Daily Star 

Mirza Shakil 
Bangladesh 
News reporter of The Daily Star 
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Симбиоз
Местный фермер-тракторист вспахивает землю в окрестностях АЭС «Пакш» недалеко от высоковольтных 
линий электропередач, потому что ему совершенно очевидно, что природа не загрязнена, и он может 
ожидать обильный урожай, таким образом, Атомная энергия и Сельскохозяйственное производство могут 
существовать в симбиозе друг с другом. 

Symbiosis
A farmer plows with a tractor, he is a local near the Nuclear Power Plant of Paks in the surroundings of the 
high-voltage wires, because it is clear for him, that the nature is not polluted, he can expect a bountyful harvest, 
so the Nuclear Power and the Agricultural Production can live in symbiosis with each other. 

Петер Кишш
Венгрия
Главный редактор  
Агентства «Пакш-Пресс» 

Peter Kiss G
Hungary
Chief editor since of  
Paks-Press News Agency



14 ASE International Photo Awards 2019 15ASE International Photo Awards 2019

ПОБЕДИТЕЛИ  |  WINNERSПОБЕДИТЕЛИ  |  WINNERS

Мать-Земля дала нам все в сбалансированном виде для поддержания жизненного цикла каждого 
организма. Человек, в силу своего эгоизма и во имя развития, разрушил этот баланс. Это одна из основных 
причин, почему в ходе цивилизации многие виды вымерли. Относясь к другим существам бережно 
и с должным уважением, мы можем восстановить этот баланс. Чтобы продемонстрировать, насколько 
красива Земля и все ее обитатели, я сфотографировал этих животных в их естественной среде обитания 
в заповеднике Масаи-Мара (Кения).
Я из Индии, а в такой огромной стране с невероятным разнообразием народов, географии и климата могут 
обитать множество живых существ, ныне вымерших (например, гепард), но когда-то процветавших.
Надеюсь, что мои фотографии оживят подобные воспоминания у кого-нибудь и вдохновят их на помощь 
в защите, сохранении и восстановлении дикой природы для будущих поколений.

Mother Earth provided us with everything in a balanced way for sustenance of the life cycle of every organism. 
Human, for his selfish reasons and in the name of development destroyed the balance. This is one of the main 
reason that with civilization, many of the species have become extinct. With careful consideration and due respect 
to other living beings, we can restore this balance. To show case how beautiful the earth would be with all its 
creations, I have captured few of the photos of these animals in their natural habitat in Masai Mara in Kenya.
Being from India, a vast country with lots of diversity in ethnicity, geography and climate can host plenty 
of these living beings which have become extinct eg. Cheetah and thrived once upon a time.
I hope my photographs revive these memories in few individuals and inspire to help protect, preserve and 
restore the wild life for future generations.

А Л В Викрам Редди
Индия
Индийская Корпорация  
по Атомной Энергии 

A L V Vikram Reddy
India
Nuclear Power Corporation  
of India Ltd. (NPCIL)
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Алексей Герасименко
Республика Беларусь
Фотокорреспондент газеты  
«Гомельская правда»

Alexey Gerasimenko
Republic of Belarus
Photoreporter of 
“Gomelskaya Prauda Editorial Board” 

Праздник Сороки
Уникальный праздник с аутентичными песнями и обрядами отмечают 22 марта. Вам очень повезет, если вы 
станете участниками белорусской традиции, корни которой в далеком прошлом. Суть праздника в том, что 
люди стремятся приблизить весну. Накануне пекут из теста обрядовых жаворонков, которых потом подбра-
сывают в небо, чтобы они позвали весну. Люди водят хороводы, поют песни-веснянки, устраивают игры. Для 
хорошего урожая катают колесо по полю.
На фото участница обряда из деревни Валавск.

Rite of Saraki
A unique holiday with authentic songs and rituals is celebrated on March 22. You will be very lucky if you 
become a member of the Belarusian tradition, the roots of which are in the distant past. The essence of the 
holiday is that people tend to bring spring. On the eve of baked dough ritual larks, which are then thrown into 
the sky, so they called the spring. People dance, sing songs, freckles, arrange games. For a good harvest, roll the 
wheel on the field. 
On a photo the participant of a ceremony from the village of Valavsk.
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Ахмед Мохамед Абд Эльзахер
Египет
Студия фотографии Ahmed Abd Elzaher

Ahmed Mohamed Abd Elzaher 
Egypt 
Ahmed Abd Elzaher Photography Studio
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Борьба
Бедный фермер выравнивает свою землю с помощью стремянки. Его маленький сын сидит на стремянке. 
Когда он закончит, он начнет сеять семена. Это семена надежды, семена будущего. И когда зерна начнут 
становиться урожаем, эта борьба станет радостью для него.

Struggle 
A poor farmer is leveling his land with a ladder. His little son sits on the ladder. Once the land is ready, he will 
sow seeds. These are his seeds of hopes, seeds of future. Once the crops are ready to be harvest, the struggles 
will result joy to him.

Аламин Леон
Бангладеш
Фотожурналист «Дэйли Амадер Шомой»

Alamin Leon
Bangladesh 
Photojournalist at Daily Amader Shomoy
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Hisham Magdy Chahin
Египет
Фотожурналист в экономической  
газете Египта Al Mezan

Hisham Magdy Chahin
Egypt 
Photojournalist at Al Mezan economic  
newspaper
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На фото берега реки Годаври.
This is River Godavri Banks.

Кодури Сурья Нараяна Мурти
Индия

Koduri Surya Narayana Murthi
India
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Крестьянин: дух нации
Я ездил на велосипеде в город Ченнай. Дорога занимает 26 часов. В пути я остановился недалеко от живо-
писной деревни и разговорился со стариком-крестьянином. А потом его сфотографировал. Крестьянин нес 
поклажу с зерном на плечах, его фигура была как у горбуна. В этот момент я понял, что красота внутри,  
а не снаружи.

The Farmer: Soul of a Nation 
I rode my bike to Chennai town. It took 26 hours. On my way I made a stop nearby a picturesque village and 
talked to an old farmer and then I took a picture of him. The farmer carried a grain sack on his shoulders and he 
looked like a hunchback. Here I realized that beauty is on the inside but not outside. 

Махеш Кумар В.
Индия
Старший разработчик в компании 
Equalstar System

Mahesh Kumar V
India
Senior designer at Equalstar System
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1.  Люди возвращаются на работу после религиозного праздника. 
People return their workplace after celebrating religious Festival.

2.  Кампус университета: студенты готовы бороться со всеми нарушениями. 
University Campus: students are ready to fight against all irregularities.

Мухир Кумар Шил
Бангладеш
Cпециалист в области информационных 
технологий «МетЛайф»

Mihir Kumar Shil 
Bangladesh 
IT officer Metlife
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1.  Горный цветок 
Mountain Flower

2.  Солнечный ребенок 
Sunkissed Kid

3.  Женщины свободы 
Women of Freedom

Мухаймен Ур Рашид
Бангладеш
Cтудент медицинского  
колледжа Шер-э-Бангла

Muhaimen Ur Rashid
Bangladesh
Student from Sher E Bangla  
Medical College

4.  Нерасказанные сказки 
Tales Untold

5.  Мастер марионеток 
Master of puppets
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Нидхин Чандран
Индия
Инженер управления реактором  
АЭС «Куданкулам»

Nidhin Chandran
India
Reactor Control Engineer, Kudankulam 
Nuclear Power Plant

Свобода 
Свобода — значит жить без страха перед неизведанным и невидимым.

Freedom 
Freedom to live a life without fearing what is outside and that is unseen. 
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Полаш Шикдар
Бангладеш
Фоторепортер Daily Bonik Barta 

Polash Shikdar
Bangladesh
Photojournalist at Daily Bonik Barta
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1.  Город ночью  
City at Night

2.  Красота дикой природы  
Beauty of Wildlife

3.  Повседневная жизнь 
Daily Life

Саиф Шумон 
Бангладеш
Нештатный фотожурналист  
журнала «Бангладеш Монитор»

Saif Shumon
Bangladesh
Part time Photojournalist  
The Bangladesh Monitor



58 ASE International Photo Awards 2019 59ASE International Photo Awards 2019

УЧАСТНИКИ  |  PARTICIPANTS УЧАСТНИКИ  |  PARTICIPANTS



60 ASE International Photo Awards 2019 61ASE International Photo Awards 2019

УЧАСТНИКИ  |  PARTICIPANTS УЧАСТНИКИ  |  PARTICIPANTS

Сунилкумар Гудала
Индия
Фотограф Юс Студио

Sunilkumar Gudala
India
Photographer of Youth Studio
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1. БелТА. Третий трудовой семестр стартовал на БелАЭС.
2. БелТА. Военные заступили на боевое дежурство по противовоздушной обороне БелАЭС.
3. БелТА. Работы по монтажу арматуры и укладке бетона на БелАЭС.

Автор хотел показать, как возводится Белорусская АЭС, лица строителей объекта, их отношение к данному 
объекту.

In these images the photographer wanted to capture the progress in the BelNPP construction, people involved 
in the project and their attitude to this facility. 

Рамиль Насибулин
Республика Беларусь
Фотокорреспондент  
Белорусского телеграфного агентства 

Ramil Nasibulin 
Republic of Belarus 
Photographer of the Belarusian 
Telegraph Agency
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Инвалид 1-й группы Галина Лонская из Ельска, которая вышивает крестиком картины и участвует в выставках.

Ms. Galina Lonskaya from the city of Elsk, who is physically handicapped. She makes pictures by cross-stitching 
and participates in exhibitions.

Татьяна Петрухно
Республика Беларусь
Главный редактор районной  
газеты «Народный голос»

Tatiana Petrukhno
Republic of Belarus
Chief editor at the district newspaper 
“Narodny Golas”
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Белорусская АЭС
Belarus NPP 

Сергей Севко
Республика Беларусь
Специалист отдела информации  
и общественных связей Белорусской АЭС

Sergey Sevko
Republic of Belarus
Specialist of information and public  
relations department of Belarus NPP
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Ветропарк под Новогрудком
Это крупнейший в Беларуси ветропарк, который находится под Новогрудком. Установлено 13 ветроэнерге-
тических установок. Cредняя годовая скорость ветра здесь порядка 6,5 м/с. Благодаря ветропарку годовая 
экономия в поставках газа в Беларусь составляет 4,5 млн кубических метров. Это около $700—800 тыс. 
ежегодно. Фотосъемка проходила утром на восходе солнца в декабре 2018 года, при температуре –14 °C. 

Windpark of Novogrudok 
It is the largest in Belarus windpark that is located in the region of Novogrudok where 13 windpower plants 
have been installed. The annual average speed of the wind amounts to 6.5 m/sec. Owing to the windpark, 
the annual saving of the gas supply to Belarus amounts to 4.5 cubic metres which is equal to approximately 
$700—800K. The shooting was made early at dawn in December 2018 under the temperature of –14 °C.

Артем Турлай
Республика Беларусь
Редактор отдела фото и видео  
новостей газеты «Гродненская правда»

Artem Turlay
Republic of Belarus
Editor of the Photo and Video  
News Department of newspaper 
“Grodnenskaya Pravda”
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Автопоезд, перемещавший транспортный шлюз для второго энергоблока Белорусской АЭС, прибыл на стро-
ительную площадку 30 ноября 2018 года.

Road train transporting transport air lock for the second power unit of Belarus NPP arrived at the construction 
site on November 30, 2018.

Елена Ярошевич 
Республика Беларусь
Заместитель главного редактора  
газеты «Островецкая правда»

Elena Yaroshevich
Republic of Belarus
Deputy Editor-in-Chief of  
«Ostrovetskaya Pravda»
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Выставка фотографий участников ASE International Photo Awards 2019  
в офисе Инжинирингового дивизиона Госкорпорации «Ростатом» 
(Апрель 2019, Москва).

Photo exhibition of the participants of the ASE International Photo Awards 2019 
at the branch of the Engineering Division of Rosatom State Corporation
(April 2019, Moscow).
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ASE (Rosatom State Corporation Engineering Division) was established by 
integration of the leading companies of the industry: ASE EC JSC (Nizhny 
Novgorod), Atomstroyexport JSC (Moscow), Atomenergoproekt JSC (Moscow)  
and ATOMPROEKT JSC (Saint-Petersburg). 
ASE is one of the global leaders in nuclear power engineering holding about 
30% of the global NPP construction market. The Engineering Division operates in 
Europe, Middle East, North Africa and the Pacific region. 
Foreign projects account for about 80% of the portfolio.
ASE implements design and construction projects for high-power NPPs, it renders 
a full range of EPC, EPC(M) services and develops Multi-D technologies for 
management of complex engineering facilities. 

The Engineering Division draws on the lessons learned from over the 50-year 
history of the nuclear power industry in Russia and state-of-the-art technologies. 
We construct reliable and safe NPPs with 3+Gen VVER reactors that are in line 
with all international requirements and recommendations.
www.ase-ec.ru

АСЭ (Инжиниринговый дивизион Госкорпорации «Росатом») создан путем  
объединения ведущих компаний отрасли: АО ИК «АСЭ» (Нижний Новгород), 
АО «Атомстройэкспорт» (Москва), АО «Атомэнергопроект» (Москва) 
и АО «АТОМПРОЕКТ» (Санкт-Петербург). 
 АСЭ является одним из лидеров мирового атомного инжинирингового бизне-
са, занимая около 30% глобального рынка сооружения АЭС. Инжиниринговый 
дивизион ведет свою деятельность в Европе, на Ближнем Востоке и в Северной 
Африке, а также в Азиатско-Тихоокеанском регионе.
80% портфеля заказов приходится на проекты за рубежом.
Реализует проекты по проектированию и сооружению АЭС большой мощности, 
оказывает полный спектр услуг EPC, EPC(M) и развивает Multi-D технологии для 
управления сложными инженерными объектами. 

Инжиниринговый дивизион опирается на полувековой опыт российской атом-
ной отрасли и современные инновационные технологии. 
Мы строим надежные и безопасные АЭС с реакторами типа VVER поколения 3+, 
которые отвечают всем международным требованиям и рекомендациям.
www.ase-ec.ru



www.ase-ec.ru 

Contact details
Head Office:
3, Svobody Square, 
Nizhny Novgorod, 603006, Russia
Phone: +7 (831) 421-79-00

Moscow Branch office:
2, Bld. 1, Dmitrovskoye Shosse,  
Moscow, 127434
Phone: +7 (495) 737-90-37 
E-mail: niaep@ase-ec.ru


